
PlantaDoce.

Empresa

La Cnmc da luz verde a Quirón para comprar el Hospital Costa de la Luz

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (Cnmc) ha autorizado en primera fase el proceso de adquisición del Hospital Costa de la Luz por parte de Quirón.

PlantaDoce
14 dic 2018 - 09:45

La Cnmc da luz verde a Quirón para comprar el Hospital Costa de la Luz

Competencia da luz verde a Quirón para adquirir un nuevo hospital. La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (Cnmc) ha autorizado en primera fase el proceso de adquisición del Hospital Costa de la Luz (en Huelva), propiedad de la empresa Policlínica San Pedro, por parte del grupo hospitalario Quirónsalud.

Este era el paso que estaba esperando Quirónsalud para hacerse con la titularidad del 100% de la compañía, tras el acuerdo alcanzado por sus accionistas con la sociedad Helios Healthcare, filial de Quirónsalud constituida en 2016, cuando el grupo fue adquirido por la teutona Fresenius.

El Hospital Costa de la Luz desarrollaba en 2017 una segunda fase de inversión, con la que incrementaba de 20 a 50 las camas con las que cuenta actualmente. La instalación está dotada con 40 consultas externas, siete quirófanos, tres paritorios, un laboratorio de análisis clínicos, urgencias y una unidad de reproducción.

La compañía tenía previsto acometer un plan de inversión, que ahora quedaría en manos de Quirónsalud. **El proyecto implicaba la construcción de un tercer bloque, con una inversión de seis millones de euros.**